



感謝の思いが皆をつなげる

本校の6年生、佐久平総合技術高等学校の3年生、商工会の皆さん、地域の皆さんで種まきした「葉ボタン」が順調に育ちました。10月7日（木）には、総勢約80名が集まって商店街を歩いてゴミを拾いながら、育てた葉ボタンのプランターを設置する活動を行いました。「感謝」を大切に過ごしている6年生がこうした活動に参加できることは、子どもたちにとっても大変意味のあることです。小学校、高校、商工会の皆さん、地域住民の皆さんが、それぞれの「感謝」の思いでつながり、ともに汗を流す…。「葉ボタンの種まき」からはじまったこの一連の活動は、他の地域ではなかなか見られない本当に素晴らしい活動です。今年度だけで終わらせずに、次につなげていきたいと思えます。



1・2年生 秋の遠足

10月4日（月）には、1、2年生が中嶋公園へ遠足に行ってきました。2年生が1年生に「がんばって」と励ましながらか歩く遠足は、本校の素敵な行事の一つです。昨年の遠足では手を引かれていた2年生が今年はお兄さん、お姉さんとして、立派に1年生を支えています。成長を感じました。来年はきっと今の1年生が今年はお兄さん、お姉さんとして活躍してくれることでしょう。



PTA環境整備作業ありがとうございました



感染警戒レベル5に伴い、延期となったPTA環境整備作業でしたが、10月9日（土）に実施することができました。PTA本会役員、1年生と6年生の保護者、厚生保健部員の皆様には、早朝より作業に参加していただきありがとうございました。天気にも恵まれ、草捨て場の片付け、窓ふき、トイレ掃除等、多くの皆様のご協力により、整備していただきました。おかげさまで、今日も整った環境の中で、子どもたちは気持ちよく、学習活動に取り組んでいます。

市内めぐり 社会見学 3年生

10月20日(水)には、3年生が社会見学に行ってきました。3年生の社会見学は「市内めぐり」です。佐久市を一望し、地形や土地の様子を実際に見学したり、パラダ昆虫館、子ども未来館に行って、そこで働く方々の仕事を見学したりしました。感染者数が減少したとはいえ、まだコロナ禍の中ですので例年通りにはいかない面がありますが、実際に見て聞いて体験する社会見学は、子どもたちにとって貴重な学びとなりました。



パラダ昆虫館にて

貴重な学び 稲刈り 5年生

10月27日(水)には、5年生の稲刈りがありました。稲作を指導していただいている伊藤さんに教えていただきながら、稲刈りにチャレンジしました。今年は例年と比べて育ちが良く、子どもの手では掴めないほど一束も太かったので、最初は鎌の扱いに苦戦していた子どもたちでしたが、慣れてくるとザクザクと小気味よい音を立てながら稲を刈っていました。稲穂を大切に扱う子どもたちの姿から、貴重な学びをしていると改めて感じました。



山梨へ 修学旅行 6年生

10月13～14日の2日間、修学旅行に行ってくることができました。雨が心配されましたが、予定していた見学地全てに行くことができました。1日目は「御坂農園グレープハウス(体験)」「桔梗屋本社工場(工場見学)」「やまなし伝統工芸館(見学・体験)」「山梨県立富士湧水の里水族館(見学)」。富士河口湖リゾートホテルに宿泊し、2日目は「山中湖(水陸両用バス『KABA』乗船)」「富岳風穴、鳴沢氷穴、富士樹海「ネイチャーガイドツアー」(見学・体験)」「富士急ハイランド(見学・体験・昼食・買い物)」と盛り沢山の日程で、子どもたちは、自分たちで考えた修学旅行のプランを満喫しました。どの場所でも、よく見聞きし、体験し、実りの多い修学旅行となりました。保護者の皆様に、ご支援をいただき、実施できたこと、本当にありがとうございました。



水陸両用バスKABAの前にて

編集後記

秋も深まり、特に朝夕は寒くなってきました。寒さに負けず、皆が元気よく登校できる臼田小を目指しています。11月12日(金)には参観日が予定されています。今年度は感染症予防対策を優先し、人権教育講演会は中止となりましたが、授業参観、そして、2学期唯一の学級懇談会にご出席いただきますよう、お願いいたします。また、同日、金管バンドの発表も予定しておりますので、ご都合のつく方は鑑賞いただきますよう、お願いいたします。〔教頭 依田〕